

MONTLAUR

Deux jours de festival inoubliables

Le festival « La Clé des Champs » s'est déroulé sur deux jours.

Si, il y a dix mois, on avait dit que plus de 2500 personnes se rendraient dans le parc de la salle des fêtes pour la première édition de la salle des fêtes, on aurait cru à une blague. Et pourtant l'impensable est bien arrivé. Une énorme vague de spectateurs venus d'un peu partout a déferlé sur le festival, amenant de l'incrédulité sur le visage des organisateurs. Les spectacles se sont joués parfois en sur jauge mais ont conquis par leur diversité et leur qualité et ont provoqué des tonnerres d'applaudissement. Emotion au bord de la rivière avec « Josette et Mustapha », franche rigolade avec la compagnie « Facile d'excès », gravité avec la pièce de danse « une jungle » ou étonnement devant le spectacle un peu déjanté des Boudeuses. Les concerts se sont mis au diapason de l'ambiance générale et tous les groupes ont été appréciés. La ferveur des « Barbeaux » a précédé l'excellent rock de « Twin souls » le Vendredi tandis que le samedi les Blues man d'Awék et leur trente années de tournées à travers le monde ont été unanimement appréciés. Et que dire du concert de clôture ! Le groupe « Sa feh » avec l'énergie de ses musiciens, le magnétisme et l'aura de sa chanteuse d'origine Algérienne a été ovationné par un public déchaîné. Un



Plus de 2.500 personnes ont assisté au festival.

point d'orgue inespéré pour ce week-end étonnant de convivialité, de bonheur partagé par un public familial et varié, composé de gens du coin, venus de tout le sud-Aveyron et parfois de très loin. La restauration succulente et diversifiée a été plébiscitée et l'équipe de restauration a répondu présent face à l'afflux de convives. Il faut saluer l'extraordinaire investissement de la

centaine de bénévoles qui a travaillé sans relâche, toujours le sourire aux lèvres pour proposer au public cet événement qui marquera l'histoire du village. Les yeux brillants de bonheur des festivaliers ont été leur récompense. Désormais, place au repos et à la digestion de ce succès avant d'envisager un second épisode de la série « La Clé des Champs ».